
Forme affirmative
Sophie a envie de dormir.

Je perds toujours au Uno.

J’ai mangé quelque chose au gouter

Marie veut encore jouer.
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Forme négative
Sophie n’a  pas envie de dormir

Je  ne perds jamais au Uno.

Je n’ai rien mangé au gouter

Marie ne veut plus jouer.
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Il y a beaucoup de pluie ce matin

J’ai mangé du pain et du chocolat

Il y a plusieurs jouets dans le coffre

J’ai rencontré quelqu’un
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Il n’y a guère de pluie ce matin

Je n’ai mangé ni pain ni chocolat

Il n’y a aucun jouet dans le coffre

Je n’ai rencontré personne
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